

Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Parsevalstraße im Ortsteil Hangelar ist endgültig hergestellt. Die Flächen der Erschließungsanlage stehen im Eigentum der Stadt Sankt Augustin und die Gehwege sowie die Parkflächen auf der nördlichen Straßenseite sind hergestellt.“

Die Abrechnung der hierfür angefallenen Kosten erfolgt gemäß §§ 127 ff. Baugesetzbuch (BauGB) in Verbindung mit der Satzung der Sankt Augustin über die Erhebung von Erschließungsbeiträgen